
 
 
 
 

 
明るい日差しが春の訪れを告げ、桃のつぼみも膨らんでまいりました。 

保護者・地域の皆様におかれましては益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶

び申し上げます。この学校運営協議会便りでは、入間川小学校区の教育支援活

動についてお知らせすると共に、皆様のご理解・ご協力をいただきたいことを

掲載してまいります。 
 

 本協議会も学校と連携・協力しながら今年度も活動してまいりましたが、新

型コロナウイルスの感染拡大防止のために、十分な活動が出来なかったことが

残念で、心残りです。しかし学校長の指導を仰ぎ、委員と力を合わせ地道な活

動を進めて参りました。 

 今年度を振り返り、活動内容を記してみます。①児童が楽しく・積極的に活

躍している授業の参観、②委員の資質向上のための市内研修会(講義・情報交換）

への参加、③小・中学校との連携・協力を図る合同協議会の開催等々、活動の

方向性を見い出すための手立てについて学んで参りました。 

 また校内では、協議会だよりを発行し、保護者・地域皆様へ活動の発信、プ

ランター等を利用しての環境整備作業、６月が待ち遠しいアガパンサスの植栽、

児童の下校後の校内消毒作業、こども１１０番の家の設置・拡大等の活動を行

いました。２年生へ九九への支援が出来なかったことが心残りです。児童と対

面活動になるために、アクリル板を作成・準備していましたが使わず終いでし

た。来年度以降に活用できればと思います。 

 現在は、運動場の芝生が根を広げ過ぎているため芝生を取り去る作業、卒業

式を控えての植栽活動、学校の木「ゆりの木」のプレート作り、学校ボランテ

ィアとの連携し学校教育の支援体制をとるための話し合いを計画しています。 

 

 今年度を振り返って報告をさせていただきました。幸いなことは入間川小学

校の児童に関しては大きな事件・事故がなく、児童が新型コロナウィルスに負

けずに元気に活動してくれたことです。これも保護者・地域の皆様のご理解・

ご協力のおかげだと感謝申し上げます。これからも、学校と一緒に協働しなが

ら、児童の成長を支えていきたいと思います。 

 来年度もよろしくお願いいたします。 
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